

うぶやまの風





産山学園HPも随時更新

〈学校教育目標〉学び合い 支え合い きたえ合う産山の子ども

3つの合い言葉

~「合い」とは仲間との高め合い、集団の中での育ち合い、教育的<mark>愛</mark>情による導き~

Power up~考え合い 伝え合い 広げよう 笑顔の輪を~

11月19日(日)、寒い一日ではありましたが最後まで参加していただきましてありがとうございます。地域からも多くの方に参観いただき、子ども達の意欲の高揚にもつながっていたようです。先週のはじめは、「仕上がるのだろうか?」と不安になる学年も多々ありましたが、さすが学園生です。最後はしっかり仕上げてきました。子ども達の成長と集中力、頑張りを嬉しく感じました。学園生の言葉に、「この経験を今後の学校生活に活かします」とありました。これからも大いに期待するところです。



阿蘇中北部音楽会 11月21日(火)一の宮小学校で開催された阿蘇中北部音楽会にファーストステージの子ども達が参加しました。タイ王国サティカセ校の校歌、「世界中の子どもたちが」の2曲を発表しました。約600人の子ども達の前で堂々と発表ができました。学習発表会の経験が活かされたのでしょうかさらに素晴らしい発表でした。来賓として参加された教育長先生は、「経験がこども達を成長させたようですね。」と笑顔で話されていました。

